
第 1014 回の記録　　　  平成 20 年 3月 5日
★会長の時間　　　　　　　梶田　與之助 君
　皆様こんにちは、本日は第 1043 回の例会です。
　西都ロータリークラブより藪押邦弘会員がお越し
下さっていますので、最初にご紹介申し上げます。

　本日は例会終了後、理事役員会を開催いたします。
理事、役員の皆さん太田君、郡司君、垂水君、林君、
村岡君、岩切徳夫君、正岡君、荒武君、柳田君、佐
藤君は短時間で終わりますので、例会終了後お集ま
り下さい。
　さて、３月は「識字率向上月間」であります。識
字率向上は１９８６年以来国際ロータリーの強調事
項であります。地域社会で読み書きを向上させるプ
ロジェクトを支援し、地域の識字水準がその地域の
生活水準に直結するという観点から３月の月間中に

第 1015 回 平成 20 年 3 月 12 日（水）

 本日のプログラム
１．点　　　　　　　鐘
２．ロータリーソング
　　「奉 仕 の 理 想」
３．会　長　の　時　間
４．幹　 事　 報 　告
５．出　 席　 報　 告
６．委　員　会　報　告
　　（PET 報告太田　忍君）
７．ハッピー BOX 披露
８．会員卓話「中武幹雄君」
９．点　　　　　　　鐘

国際ロータリー第２７３０地区 ２００７.７～２００８.６

　

読み書き計算の出来ない人達を援助するために、ロ
ータリー地域社会共同体、ローターアクトクラブ、
インターアクトクラブ、世界社会奉仕、ロータリー
ボランティア、その他の既存プログラムを通して識
字率向上に取り組んでいます。今回国際ロータリー
は、世界的な識字推進団体、国際読書協会と話し合
い世界的な識字推進を目指す社会奉仕プロジェクト
を開発中です。ユネスコ（国際教育文化機関）によ
ると、世界でおよそ９億以上の人々は読み書きが出
来ません。その３分の２は女性だということです。
成人、そして子供に向けて、読書のプログラムを企
画することや学校に本を寄贈すること、そして地元
の図書館を援助することが要請されています。
　先日（３日）日本列島を襲った黄砂はすごかった
ですね。これから何回襲来するか予想がつかないと
言われています。気象庁が今シーズンから始めた新
しい黄砂予想図では、日本列島の広い範囲がオレン
ジ色から赤色に染まっていました。黄砂の発生地、
中国の砂漠化は依然止まない状態で、水問題も深刻
です。洪水で被害が発生する一方で大規模な干ばつ、
恒常的な水不足が続いています。また、中国の経済
発展、都市化は農業用水を奪っている訳で日本も食
糧輸入の形で中国の水を使っているのです。食料輸
入に伴う「水の輸入」は東京大学の沖大幹教授らが、
その農産物を自国で生産するとして必要な水の量を
 「仮想水」として推定していました。沖教授グルー
プらは今回「輸出国で必要な水の量」として推計を
発表しました。１年間の輸入農産物に使われる水は
４２７億トン。更にその水が雨水なのか、川の水か
など供給源泉にも計算されて、かんがい用水の使用
は１７％を占めますが、そのうち４０％は非循環地
下水を使用。つまり全体の７％は再生困難な地下水
を使って日本向け農産物を作っていることになりま
す。冷凍ギョーザ事件によって食の安全と国内生産
の重要性を感じ、穀物価格の高騰によって食料自給
率向上の大切さを思います。そして黄砂によって、
日本の食糧輸入依存が世界の貴重な「水」を奪って
いることに一刻も早く気付かなければならないと
思います。
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[ 識字率向上月間 ]

会　　　長 ： 梶田與之助　　幹　　　事：郡司　武俊
副　会　長 ： 太 田　　忍　　会報委員長：岩切　徳夫
会　　　計 ： 垂水　敏雄
事　務　局 ： 〒880-0211　宮崎市佐土原町下田島 11703-18

　　　　　 　TE L：0985-62-7833　F A X：0985-62-7877

　　　　　 　携帯：090-9596-6114　　吉野由里子

例　会　日 ： 毎週水曜日
例　会　場 ： ハイビスカス　ゴルフクラブ
　　　　　 　TE L：0985-73-0109

１．事実かどうか。　　　　　　　　　２．すべての取引先に公平か。
３．信用を高め取引先を増やせるか。　４．取引先の利益を増やせるか。

「四つのテスト」

3月 19日（水）・・・WCSについて「奉仕ﾌプﾛｼﾞｪｸﾄ委員会」　
3月26日（水）・・・観桜会にて「夜間例会」
4月2日（水） ・・・会員卓話「藤堂孝一君」



　　出席状況　第 1010 回　平成 20 年 2 月 6 日 ( 水 )
会 員 数　　　30 名（内免除 2名）欠 席 者 数　　  4 名
出席者数　　　26 名　　　　　　メークアップ　　　2 名
出 席 率　　　92.0 ％　　　　　修正出席率　 　92.0 ％

～ ＭＥＭＯ ～

例会中は携帯電話の電源を切るか

マナーモードにして下さい・・・

☆ハッピー BOX 披露
　※　岩切正司ガバナー補佐～２０周年記念式
　　典に向け皆様ご苦労様でございます。
　※　梶田與之助会長～３月１０日が４６回目
　　の結婚記念日です。
　※　岩下廣美君～誕生祝ありがとうございま
　　す。ここまで大病も無くこれた事、人生に
　　感謝したいと思います。

　　（前回自由討論～垂水会員卓話後編）
　宝塔山公園は草山と化してしまった。
・・・・その頃である、亡くなられた会長のご
長男Ｗ氏が中学校校長を定年退職して入会され
たのは。私はその１年前に入会していた。 Ｗ氏
は入会当初は先輩会員と同じペースで静かに歓
談に加わっていた。宝塔山公園は当時佐土原町
が買収していたが、整備は遅々として進んでい
なかった。 Ｗ氏は上田島振興に心を痛め、宮崎
市との合併を機に、先ず、「宝塔山公園愛護会」
を設立し、ボランティア活動協力会員を募る回
覧版を作り、区長会や佐土原小学校区地域づく
り協議会と連携を蜜にして、遂に来たる３月１
６日（日）  「第１回佐土原小学校区市民宝塔山
公園除草ボランティア」を実現する運びとなっ
た。一方では宮崎市の担当課に出向き地元側の
要望を伝え、整備予定表を入手し例会で説明し、
会員への理解を深めた。 Ｗ氏は決して我意を通
さず衆議を重んじ企画力、実践力に秀でている
人物である。彼の存在が無かったら、地域住民
の「宝塔山公園」に対する関心は高まる事はな
かったであろう、正にリーダーシップを備えた
人材である。優秀な佐土原RCの皆さん１人１人
が更に名般においてリーダーシップを高揚され
ることを期待しています。

★会員卓話　　　　　　　　　　鬼塚圭司 君

★幹事報告　　　　　　　　　　郡司武俊 君
　○　例会変更～なし
　○　例会中の携帯電話について、電源を切る
　　かマナーモードにすることは以前にも話し
　　ましたし、週報にも載せています。携帯が
　　かかって来た時の注意も以前お願いしまし
　　たが、例会場から退席しても構いませんか
　　らすばやく出ていただいて、それからスイ
　　ッチを入れて話してください、けっして話
　　ながら退席しないようお願いします。この
　　まえはメークアップされていた会員さんが
　　ビックリされていました。佐土原はマナー
　　が悪いと言われないように必ず守ってくだ
　　さい。違反した人はハッピー３００円をし
　　ていただく事になっていましたがそれも最
　　近されない人もいます。もう少し自覚を持
　　っていただくようにお願いします。もし、
　　呼び出しが切れても着信履歴を見れば、す
　　ぐに分かるので折り返し電話すればいい事
　　ですから、慌てて取る必要は無いと思います。

★委員会報告
☆20 周年記念式典実行委員長　　藤堂孝一 君
　３月２日（日）に行いました委員会報告を致
します。招待状リストアップ終了にて近日中に
郵送します。委員会ごとにプログラム提出をお
願いします。今後は委員会ごとに内容をつめて
委員長が報告してください。司会は IM と同じく
荒武君、永野君に依頼します。RI ／米山財団に
各２０万の寄附を予定しています。

☆会計報告　　　　　　　　　　垂水敏雄 君
　１月２月のハッピーBOX＝￥14，019その他ハ
ッピーで￥264，096です。 ４月までに40万円の
目標です。ご協力をお願い致します。

☆IM 実行委員長　　　　　　　　林　厚雄 君
　IM反省会・慰労会を３月１３日（木）  「まる
まさ」にて１９：００～行う予定です。出欠を
事務局に報告下さい。

１．真実かどうか　　　　　　　３．好意と友情を深めるか
２．みんなに公平か　　　　　　４．みんなのためになるかどうか■　四つのテスト

言動はこれに照らしてから

☆　今月のセレモニー　☆☆　今月のセレモニー　☆

３月誕生月の
岩下廣美君と
結婚記念月の
梶田会長

３月誕生月の
岩下廣美君と
結婚記念月の
梶田会長


